

CORENC

LE MAGAZINE D'INFORMATION DE LA VILLE #90
SEPT. 2025

EN SEPTEMBRE, LE PATRIMOINE COMMUNAL EST À L'HONNEUR

PAGES 6 À 8

3 ACTUALITÉS

UN JEUNE CORENÇAIS
DEVIENT MEILLEUR
APPRENTI DE FRANCE

9 SOLIDARITÉS

LE CCAS LANCE
DES PERMANENCES
NUMÉRIQUES GRATUITES

12 BIEN VIVRE ENSEMBLE

LA MUNICIPALITÉ
ACCUEILLE LES NOUVEAUX
HABITANTS CORENÇAIS

VILLE DE
CORENC



ÉDITORIAL



JEAN-DAMIEN MERMILLOD-BLONDIN
Maire de Corenc, Conseiller métropolitain

CHÈRES CORENÇAISES, CHERS CORENÇAIS

À l'occasion de cette rentrée, je souhaite partager avec vous quelques perspectives qui animeront notre commune dans les prochaines semaines. Les Journées Européennes du Patrimoine seront, cette année encore, l'occasion de mettre en valeur la richesse de notre histoire locale. À travers visites des sites historiques, découvertes du patrimoine, nous affirmons notre volonté de transmettre ce patrimoine commun et de renforcer le lien qui nous unit à notre territoire. Le dossier de Corenc Magazine présente ainsi quelques faits marquants de la valorisation de notre patrimoine communal. Soutenir nos commerces de proximité demeure également une priorité. Nos commerçants contribuent au dynamisme et à la convivialité de Corenc ; leur vitalité est essentielle à la qualité de vie de chacun. Nous poursuivons donc nos actions d'accompagnement et d'encouragement afin qu'ils puissent continuer à offrir des services de qualité à toutes et à tous. La sécurité de nos habitants, en particulier des plus jeunes, reste au cœur de

notre engagement. À l'heure de la rentrée scolaire, **un dispositif renforcé de régulation du stationnement autour des écoles, des commerces et du parc de la Croix-de-Montfleury est mis en place**, tandis que la police municipale intensifie ses contrôles pour garantir un environnement serein et sécurisé. Enfin, comme chaque année à la rentrée, c'est avec plaisir que je vous retrouverai pour le **Forum des associations**, qui se tiendra le **samedi 6 septembre 2025, de 9h à 12h, dans la salle municipale Mure-Ravaud**. Ce rendez-vous incontournable témoigne de la vitalité de notre commune et de l'engagement de celles et ceux qui consacrent, avec générosité et enthousiasme, leur temps et leurs compétences au service de la vie locale. Culture, sports, loisirs, solidarité ou environnement : la diversité et la richesse du tissu associatif corençais sont une véritable force pour Corenc. Je vous invite à venir nombreux ! Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle rentrée, placée sous le signe de la découverte, de la solidarité et du vivre-ensemble.

INFOS PRATIQUES

HORAIRES D'OUVERTURE DE LA MAIRIE :

- Lundi : 8h30-12h / 14h-17h
- Mardi : 8h30-12h / 14h-17h
- Mercredi : 8h30-12h / 14h-17h
- Jeudi : Fermé le matin / 14h-17h
- Accueil téléphonique assuré le matin
- Vendredi : 8h30-12h/14h-16h

PRENDRE RENDEZ-VOUS AVEC LE MAIRE :

Téléphone : 04 76 18 50 00
Courriel : lemaire@ville-corenc.fr

CONCILIATEUR DE JUSTICE

Pour prendre rendez-vous, contactez l'accueil de la mairie : 04 76 18 50 00

NUMÉROS D'URGENCE

Pompiers : 18 ; Gendarmerie : 17
Police municipale : 04 76 18 50 10
Urgence santé : 15
Centre anti-poison : 04 72 11 69 11

ÉCRIVAIN PUBLIC

Paule Gaudfrin reçoit sur rendez-vous, à la mairie au 04 76 18 50 00

NUMÉROS UTILES

Médecins généralistes :
Bouthors Pascale : 06 12 73 16 00
Perrin Patrick : 04 76 41 91 10
Étienne Delphine, Dufour Anne-Laure, Degoué Marine : 04 76 90 21 28
Pharmacie de Corenc : 04 76 90 12 65
EDF urgences dépannages : 09 72 67 50 38
Taxis banlieue : 04 76 54 17 18

Corenc magazine est une publication mensuelle éditée par la commune de Corenc (Isère). Directeur de la Publication : Jean-Damien Mermillod-Blondin
Mairie : 18 avenue de la Condamine - 38700 Corenc - Tél. : 04 76 18 50 00 - Fax : 04 76 18 50 09 - Mail : lemaire@ville-corenc.fr - site : www.ville-corenc.fr
Suivez l'actualité de Corenc sur facebook.com/villedecorenc - Photo couverture : © DR.
Conception-réalisation : DEUXPONTS Manufacture d'Histoires. Certifié Imprim Vert, label garantissant la gestion des déchets dangereux dans les filières agréées, protection de l'environnement - 2 100 exemplaires.

AGENDA

FORUM DES ASSOCIATIONS

Samedi 6 septembre de 9h à 12h
Salle municipale Mure-Ravaud.

EXPOSITION JO MANNO

« ENTRE CIEL ET TERRE »
Association Culture et Patrimoine
Du 11 septembre au 4 octobre
Salons de la mairie. Vernissage le jeudi 11 septembre à 18h30 dans les salons de la mairie.

CONSEIL MUNICIPAL

Lundi 15 septembre à 19h
Salle du Conseil municipal
Rez-de-chaussée de la mairie.

CAFÉ DES AIDANTS INTERCOMMUNAL

Le vendredi 19 septembre de 14h à 15h45
Bibliothèque Simone Lagrange
Mi-Plaine, 14 rue des Ayguinards à Meylan.

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

Samedi 20 septembre et dimanche 21 septembre 2025
Programme sur www.ville-corenc.fr

BROCANTE DE L'AUTOMNE DE L'ASSOCIATION DES AMIS DE CORENC

Dimanche 29 septembre
Place Charles-de-Gaulle (en fonction des espaces disponibles et des travaux en cours).

ACTUALITÉS

UN JEUNE CORENÇAIS DEVIENT MEILLEUR APPRENTI DE FRANCE



Tom Picard, 16 ans, est un enfant de Corenc Village. C'est un ancien élève des écoles maternelle et primaire du Village, et du collège Jules-Flandrin. Il avait obtenu le prix André-Moch en 2019.

Tom a toujours eu un attrait pour le travail manuel et la précision technique, transmise par son grand-père, Jean-Paul Picard, ancien artisan de la commune, et par son père, Alexandre Picard, responsable matériel chez Colas. Il poursuit sa formation en chaudronnerie avec passion et rigueur chez les Compagnons du Devoir et du Tour de France à Dijon, en alternance au sein de l'entreprise Parolai Stil'Eco à Villard-Bonnot. Son investissement et son talent l'ont conduit à participer au concours « Un des Meilleurs Apprentis de France » qui récompense chaque année les meilleurs jeunes dans plus de 120 métiers. En 2025 plus de 6500 candidats ont participé à ce concours, dont 57 en chaudronnerie. Grâce à un travail méticuleux

et au soutien de son formateur, Baptiste Giret (à droite sur la photo), Tom a su démontrer un savoir-faire remarquable. Au terme de 210 heures de travail sur son « séparateur de flux », il obtient la médaille d'or départementale le 7 mai 2025, puis gagne la médaille d'or régionale, lui ouvrant les portes de la finale nationale au Parc des Expositions de Strasbourg. Le 26 juin 2025, le jury composé de Meilleurs Ouvriers de France, lui a décerné la médaille d'or nationale pour son œuvre, décrochant ainsi le titre de Meilleur Apprentis de France 2025 en Chaudronnerie Industrielle. La cérémonie officielle de remise des médailles aura lieu dans quelques mois au Théâtre du Chatelet à Paris. **Félicitations Tom !**



BIEN VIVRE ENSEMBLE

UNE NOUVELLE BOÎTE À LIVRES

Issue d'un atelier organisé à l'occasion de la dernière journée citoyenne, une nouvelle boîte à livres a été installée cet été sur l'avenue Charles-de-Foucauld, à l'ombre des arbres bordant l'école de musique. Elle assure un intérim bienvenu pour les lecteurs, suppléant temporairement la boîte à livres de la Place Charles-de-Gaulle, qui a été retirée le temps des travaux d'aménagement et de végétalisation, et qui fera son retour à la rentrée prochaine.



BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE



LES LECTURES D'ARCHIMÈDE « RANDONNÉE DANS NOS MONTAGNES »

Mercredi 17 septembre de 10h à 11h
C'est le retour des lectures d'Archimède ! Votre hibou préféré s'est bien amusé en vacances, mais il est bien heureux de retrouver ses montagnes. C'est pourquoi il vous a sélectionné de belles histoires sur nos beaux paysages !



LE CLUB MANGA FAIT SA RENTRÉE !

Vendredi 20 septembre, de 17h30 à 19h à la bibliothèque municipale
Destiné aux amateurs de mangas de 9 à 18 ans, le club manga c'est l'occasion de discuter de vos séries préférées, de découvrir la culture japonaise telle qu'elle y est présentée, de pratiquer les origamis et le dessin.



TRAVAUX ET MOBILITÉS

LA SÉCURISATION DES ITINÉRAIRES PIÉTONS SE POURSUIT

Dans sa volonté de développer les mobilités douces et dans la continuité du programme Moby (écomobilité scolaire), la municipalité poursuit sa mise en place des itinéraires sécurisés et prioritaires, en partenariat avec Grenoble-Alpes Métropole..

Finalisation du marquage des places de stationnement sur le chemin Saint-Bruno.

En décembre 2024, un cheminement piéton a été réalisé permettant une continuité hors voirie entre le passage piéton du chemin Saint-Bruno au croisement du chemin de Malanot, jusqu'à l'arrêt de bus « Sacado » en amont. Cet été, les marquages des places de stationnement ont été réalisés dans ce secteur. Ces places de stationnement ont été matérialisées afin de faciliter le partage des usages et faire coexister le stationnement et les piétons sur cette portion. Des contrôles seront renforcés dans ce secteur afin de verbaliser tout véhicule stationné en dehors des zones prévues.



Installation de potelets sur l'avenue de la Paix et marquages au sol sur l'avenue Charles-de-Foucauld. Installation de potelets sur l'avenue de la Paix pour matérialiser physiquement le cheminement piéton et l'interdiction de stationner sur les trottoirs.



Aménagements sur l'avenue de l'Eygala

Réalisation d'une chicane pour ralentir les véhicules descendants tout en protégeant la montée des vélos.



Sécurisation du cheminement piéton d'accès à la mairie et au Rondeau-Montfleury.

Marquage au sol sur l'avenue Charles-de-Foucauld pour matérialiser visuellement les cheminements piétons et l'interdiction de stationnement.



SOLIDARITÉS

UNE NOUVELLE SAISON POUR LE CAFÉ DES AIDANTS ET DES AIDÉS

Saison 2025-2026 pour le café des aidants intercommunal

En partenariat avec le Conseil départemental de l'Isère et l'Association Française des Aidants, le café des aidants des CCAS des communes de Meylan, Corenc et La Tronche redémarre **le vendredi 19 septembre 2025**. Les cafés des aidants sont des lieux, des temps et des espaces d'information, destinés à tous les aidants bénévoles, quels que soient l'âge et la pathologie du proche.

Le café des aidants intercommunal est coanimé par une psychologue et un travailleur social de l'une des trois communes et se déroule **une fois par mois de 14h00 à 15h45 à la bibliothèque Simone Lagrange - Mi-Plaine, 14 rue des Ayguinards à Meylan.**

L'aidant peut, sur réservation, être accompagné par la personne aidée. Sur place, la prise en charge de la personne aidée est assurée par un service d'aide à domicile qualifié qui propose des activités de stimulation et des soins de nursing en cas de besoin. Autour de vous, vous connaissez certainement des aidants qui ont besoin d'être écoutés, accompagnés, aidés, n'hésitez donc pas à leur communiquer cette information !

Pour plus de précisions sur ces rencontres, vous pouvez prendre contact avec M. Fabien Doretti, directeur du CCAS de la ville de Corenc au 04 76 18 50 08 ou par courriel à l'adresse suivante : fabien.doretti@ville-corenc.fr



SOLIDARITÉS

ATELIER DE PRÉVENTION « GESTES QUI SAUVENT »

La commune organise un atelier de prévention intitulé « Gestes qui Sauvent », destiné aux habitants de 65 ans et plus. Cet événement se déroulera le mardi 7 octobre, de 9h à 12h, à la mairie.

Cet atelier a pour objectif d'enseigner des gestes de premiers secours essentiels, permettant de réagir efficacement en cas d'urgence. Au programme :

- **Assurer une protection immédiate :** Apprendre à se protéger, ainsi que la victime et les autres personnes, des dangers environnants, notamment du suraccident, en utilisant les moyens disponibles.
- **Transmission de l'alerte :** Savoir comment alerter les secours d'urgence adaptés (15, 18, 112 ou 114).
- **Reconnaître et agir face à une hémorragie :** Identifier une victime qui saigne abondamment et réaliser les gestes de secours nécessaires pour assurer sa survie.

- **Réagir face à une perte de conscience :** Savoir reconnaître une victime qui ne répond pas et ne réagit pas, apprécier sa respiration et réaliser les gestes de secours appropriés pour garantir sa survie.

- **Position d'attente adéquate :** Apprendre à mettre une victime dans une position d'attente adéquate, en fonction de la situation.

Les places étant limitées à **12 participants**, nous vous encourageons à vous inscrire rapidement pour garantir votre participation. **Pour toute inscription ou renseignement, contactez la mairie de Corenc au : 04 76 18 50 00 ou par courriel à : lemaire@ville-corenc.fr**



DOSSIER

LE PATRIMOINE EST À L'HONNEUR EN SEPTEMBRE



Panneau patrimoine n°2 - La Condamine - Mairie

Depuis plusieurs années, la municipalité mène une politique active de valorisation de son patrimoine. Entre demeures bourgeoises du XIX^e siècle, anciens hameaux agricoles et chapelles d'altitude, la Ville souhaite mettre en lumière son héritage historique et architectural intimement lié à son paysage naturel. Restaurations, parcours de découverte et animations culturelles contribuent à faire de notre territoire un lieu où mémoire et modernité se rencontrent.



LE « PARCOURS PATRIMOINE »

La municipalité a lancé en 2024 un projet de valorisation du patrimoine communal par la réalisation de 17 « panneaux patrimoine ». Répartis sur l'ensemble du territoire, ces panneaux

illustrent des lieux et faits marquants de l'histoire locale et culturelle de Corenc sur **16 thématiques représentatives du Village et de Montfleury**.

- | | |
|--|--|
| 1. Croix-de-Montfleury | 9. Place André-Moch |
| 2. La Condamine - Mairie | 10. Café de la Place |
| 3. Vallon du Goutey | 11. Église Saint-Pierre-Saint-Paul |
| 4. Hameau de Bouquéron | 12. Le Mollard - La Providence |
| 5. Quartier de Boisfleury | 13. Oratoire Saint-Bruno |
| 6. Montée du Père Dumas (Bas des escaliers) | 14. La Tour des Chiens |
| 6 bis. (Haut des escaliers) | 15. Château Pilon |
| 7. Rampe de la Rochette | 16. Hameau de Vence - Fort du Saint-Eynard |
| 8. La Remise - Les pompiers | |

* Les panneaux indiqués en gras sont d'ores et déjà installés sur site. L'ensemble des panneaux sera installé tout au long de l'année. Les panneaux indiqués en bleu seront installés courant septembre.

UNE PREMIÈRE INAUGURATION

Au printemps 2025, devant le parvis de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul, Monsieur le Maire, Jean-Damien Mermillod-Blondin a inauguré le premier panneau du « Parcours patrimoine ».

Cette inauguration symbolique s'est tenue en présence du père Jean-Baptiste Thibaut, des membres de la paroisse, des représentants du groupe de travail dédié à la valorisation du patrimoine (composés d'élus et des Corençais participants), des élus de la majorité et des agents des services

techniques qui ont réalisé l'installation de ce premier panneau sur le mur de l'église.

Le père Jean-Baptiste Thibaut a adressé ses remerciements à M. le Maire et à son équipe pour la bonne collaboration et entente avec la paroisse.



SUIVEZ LE GUIDE !

Cette carte localise, sous forme de parcours et avec les codes graphiques d'une carte de chasse au trésor, les 17 panneaux. Il s'agit d'une carte originale de Corenc datant de 1924, retravaillée graphiquement pour les besoins du projet. Cette carte est disponible sur chacun des panneaux en scannant le QR Code associé sur le pavé bleu d'information positionné dans le coin inférieur gauche. Elle vous permettra de repérer les panneaux proches et de continuer, à votre rythme, la découverte des lieux emblématiques de Corenc.

Le parcours s'effectue sans suivre un sens de visite précis : à pied, à vélo ou en voiture... au gré de vos envies et selon votre curiosité. Bonne découverte !

.../...

.../... VALORISATION DU PATRIMOINE...VÉGÉTAL !

Le grand hêtre situé sur le tertre attendant au parking de la mairie était malheureusement condamné par une maladie et a dû être abattu cet été par des agents de l'ONF (Office National des Forêts). Cependant, cet arbre honorable méritait bien une seconde vie. La municipalité a donc fait appel au savoir-faire de Laurent Schwoerher, arboriste et sculpteur, champion de France 2023 de sculpture à la tronçonneuse. En quelques jours, et sous le soleil estival caniculaire, le vieux hêtre s'est progressivement métamorphosé en un majestueux banc aux piliers sculptés. Un travail d'orfèvrerie...mais à la tronçonneuse, donc ! L'imposante assise est ainsi flanquée d'un hibou et d'un aigle.

Ce hibou (les ornithologues avertis y verront un hibou grand-duc) se trouve sur le logo du Parc Naturel Régional de Chartreuse. Stylisé par Arcabas, peintre et sculpteur, et Jacques Desplat, graphiste, il incarne à la fois sagesse et mystère. L'aigle est, quant à lui, présent dans le quatrième quartier du blason de la Ville conçu en 1964 par Maître Roche, héraldiste dauphinois, et dessiné par Jean Brian, Corençais. Amis promeneurs, flâneurs, ou tout simplement curieux, nous vous invitons, au gré de vos déambulations (ou après quelques démarches administratives effectuées en mairie), à venir vous asseoir en compagnie du vieux hêtre transfiguré et à dialoguer avec ces animaux fantastiques.



Création de Laurent Schwoerher

LES JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

A l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine 2025, les 20 et 21 septembre, la mairie, le musée André-Moch et l'église Saint-Pierre-Saint-Paul ouvrent leurs portes au public. Programme sur : www.ville-corenc.fr.

EN MAIRIE

Deux nouvelles acquisitions pourront être observées :

- La carte originale du parcours patrimoine datant de 1924 (Page précédente).
- L'aquarelle de Emile Rabilloud, datant de 1915, a été récemment acquise pour compléter le patrimoine artistique communal. Elle représente le projet de construction et d'aménagement du terrain des Contamines (aujourd'hui la mairie) par son propriétaire, Auguste Bouchayer.

LE MUSÉE ANDRÉ-MOCH

À Corenc Village. Il sera également accessible au public, de 10h à 12h et de 14h à 16h. Inauguré cette année de lors de la cérémonie commémorative du 8 mai 1945, et aménagé dans l'ancien bureau

de poste situé sur la place éponyme, ce musée honore la vie et la mémoire de l'homme et du résistant assassiné à Corenc le 12 avril 1944. Ce lieu, bien que modeste par sa superficie, rappelle les valeurs pour lesquelles André Moch s'est battu et l'héritage qu'il a laissé au sein de la commune.

LE BÂTIMENT DE L'ANCIENNE MAIRIE

La municipalité accueille par convention l'association Bibliothèque Pour Tous au sein de ce bâtiment. Cette dernière ouvrira donc ses portes dans des locaux entièrement rénovés. La municipalité a lancé cet été des travaux de rénovation de ce bâtiment communal. La première phase des travaux concernait la reprise des peintures et le changement du sol. Une seconde phase sera programmée à l'automne pour la rénovation de l'étage.

UNE RICHESSE PATRIMONIALE À PRÉSERVER À CHAQUE INSTANT

Enfin, des moyens sont déployés par la commune pour la préservation de son patrimoine artistique et historique (ex. : dénomination de la salle municipale « Henriette Deloras » en hommage à l'artiste peintre épouse de Jules Flandrin, restauration des œuvres d'art exposées en mairie et du mobilier ancien) ; du patrimoine architectural et naturel (ex. : rénovation thermique de la mairie et aménagement du parc de la Croix-de-Montfleury) ; du patrimoine local (ex. : acquisition du Café de la Place au Village) et de la culture vivante et du folklore (ex. : fête de la Saint-Valentin célébrant les vigneron). L'église Saint-Pierre-Saint-Paul sera ouverte pour une visite guidée les deux journées, de 14h à 17h.



Carte de Corenc - 1924 Aquarelle de Emile Rabilloud - 1915 Ouverture du musée André-Moch lors des Journées Européennes du Patrimoine.

SOLIDARITÉS

DES PERMANENCES NUMÉRIQUES GRATUITES À LA MAIRIE

PERMANENCE NUMÉRIQUE

Une aide informatique individuelle et gratuite !
Les médiateurs numériques de l'association L'Âge d'Or vous accueillent à la mairie de Corenc sans rendez-vous les :

25/09 de 14h00 à 17h00
09/10 de 14h00 à 17h00
13/11 de 14h00 à 17h00
27/11 de 14h00 à 17h00

Renseignements :
CCAS de Corenc
04.76.18.50.00
lemaire@ville-corenc.fr

bénéficier d'un soutien numérique familial ou amical. En partenariat avec l'association L'Âge d'Or, ces sessions auront lieu en mairie et aux dates suivantes :
Les jeudis : 25 septembre - 9 octobre - 13 novembre - 27 novembre
Les permanences se tiendront de 14h à 17h et offriront un espace d'accueil convivial, où chacun pourra poser ses questions et recevoir des conseils pratiques sur l'utilisation des outils numériques. Il est important de préciser que le médiateur numérique ne sera pas là pour effectuer les démarches à la place des participants, telles que la constitution de dossiers pour une première demande de retraite, une demande de naturalisation, ou une déclaration d'impôts. Son rôle est d'accompagner et de guider les usagers dans leurs démarches, en leur fournissant les outils et les connaissances nécessaires pour qu'ils puissent les réaliser eux-mêmes. Nous encourageons tous les Corençais concernés à profiter de cette initiative, qui vise à réduire l'isolement et à favoriser l'inclusion numérique au sein de notre commune.

SOLIDARITÉS

ATELIER PRÉVENTION JE ME RESSOURCE

Vous avez besoin de souffler et de vous ressourcer ? Participez à l'atelier « Je me ressource », organisé en partenariat avec le CCAS, et venez explorer des outils efficaces pour se détendre, déstresser, prendre soin de soi et vivre mieux. Rendez-vous le vendredi 3 octobre de 15h30 à 17h30 dans la salle municipale Fernand-Boucher.

Atelier Destination : Je me ressource !

Venez explorer des outils efficaces pour se détendre, déstresser, prendre soin de soi, vivre mieux...

Vendredi 03 octobre de 15h30 à 17h30

Salle Fernand Boucher Corenc Village

Gratuit, sur inscription : 04 76 18 50 00
priorité aux aidants, retraités, professionnels...

SOLIDARITÉS

ASSOCIATION ADF38 - DISPOSITIF DE SOUTIEN À LA PARENTALITÉ

ADF38 est une association d'aide à domicile créée en 1970 et dédiée aux familles de l'Isère.

Depuis plus de 50 ans, elle accompagne les familles au quotidien, en collaboration avec la Caf et le département de l'Isère. Ce dispositif est pourtant peu connu des familles, bien qu'il soit accessible à toutes, sans conditions de ressources. Depuis le 1^{er} janvier 2021, la Caf de l'Isère propose ce dispositif d'aide et d'accompagnement à domicile pour les familles (avec un enfant de moins de 18 ans) confrontées à divers événements (grossesse, naissance, post-partum, séparation, déménagement, reconstitution familiale, maladie, décès, etc.). ADF38 intervient au domicile des familles sur mission de la Caf de l'Isère, pour offrir une aide concrète et adaptée aux besoins spécifiques de chaque foyer. Les interventions sont réalisées par des professionnels qualifiés.

- **Aides à Domicile (AD)** : pour l'entretien courant du logement et l'aide dans les actions essentielles de la vie quotidienne (ménage, lessive, achats alimentaires, préparation des repas).
- **Technicien.ne.s de l'Intervention Sociale et Familiale (TISF)** : pour l'accompagnement des parents et la prise en charge des enfants (soutien éducatif, gestion du quotidien).

Ces prestations sont prises en charge par la Caf de l'Isère avec une participation financière de la famille en fonction de son quotient familial (de 0,35 € à 11,88 € de l'heure).

Plus d'informations : www.adf38.com

ADF38

PRÉSENTATION - NOS SERVICES - NOUS REJOINDRE - CONTACT

AIDER LES FAMILLES, C'EST NOTRE MÉTIER
Soutien éducatif, familial et social dans l'Isère

- ✓ Un accompagnement à domicile personnalisé
- ✓ Des professionnels formés et à l'écoute
- ✓ Une aide de la CAF, accessible à toutes les familles

ASSOCIATION - AÏKIDO CLUB DE CORENC

L'AÏKIDO CLUB DE CORENC : PLUS DE 40 ANS DE PRATIQUE ET DE TRANSMISSION

Depuis plus de quarante ans, l'Aïkido Club de Corenc accueille des pratiquants de tous horizons, désireux de découvrir et approfondir cet art martial japonais.

Grâce à l'aïkido, beaucoup ont appris à développer des techniques permettant de faire face aux tensions et aux conflits avec calme, maîtrise et efficacité. Nous vous invitons à venir essayer lors d'une séance de découverte et, peut-être, à tracer votre propre chemin sur le tatami.

Retrouvez les témoignages de nos pratiquants sur notre page contact du site de la Ville : www.ville-corenc.fr/contacts/aikido/



ASSOCIATION - LES AMIS DE CORENC

BROCANTE À CORENC MONTFLEURY
LE 28 SEPTEMBRE !

Que vous vouliez vider vos greniers et vos garages, ou juste chiner, soyez les bienvenus à la brocante d'automne des Amis de Corenc ! Les stands se tiendront aux emplacements habituels. Des travaux de réfection de la Place Charles-de-Gaulle étant en cours, nous nous réservons la possibilité de modifier l'organisation de la brocante. Les inscriptions se font en ligne sur le site de Helloasso en utilisant le QR Code ci-dessous ou via notre site web : <https://amisdecoren.wixsite.com/accueil/brocante>

Quelques clics, une photo de votre pièce d'identité et votre carte bleue vous suffiront pour vous inscrire. Merci de ne pas envoyer d'inscription par courrier postal et de ne pas déposer de dossier papier en mairie. En cas de difficulté, envoyez un mail à amisdecoren@gmail.com Le tarif reste inchangé : 5€ par mètre linéaire. Les personnes voulant se mettre côte à côte prendront **un stand global à un seul nom**. Pensez à vous inscrire vite ! Comme toujours, les bénéfices de l'association sont reversés aux écoles publiques de la commune.



LE COIN DE L'ORTHO

CHENAUX... CHÉNEAUX,
DEUX PLURIELS DONT
L'ORTHOGRAPHE PEUT
PRÊTER À CONFUSION

Chenaux est le pluriel de chenal, voie navigable qui relie un plan d'eau (port, rivière, étang...) à la mer. Il ne comporte pas d'accent et se termine par -aux.

Chéneaux est le pluriel de chéneau, conduit qui longe le toit et recueille les eaux de pluie. Il prend un accent aigu et se termine par -eaux.

Les deux mots sont issus du latin « canalis » et évoquent l'idée d'une conduite d'eau.



CLUB ARC-EN-CIEL

PROGRAMME DU CLUB
EN SEPTEMBRE
SALLE LA GRANGE

- **Jeu**di 4 septembre
Club : 13h30 à 17h00
- **Jeu**di 11 septembre
Club : 13h30 à 17h00
- **Jeu**di 18 septembre
Club : 13h30 à 17h00
- **Jeu**di 25 septembre
Club : 13h30 à 17h00
- **Samedi 27 septembre**
Loto : de 14h00 à 17h00 en salle
Fernand-Boucher.

Plus de renseignements :
Présidente : **Brigitte Quaix**
Tél. 06 31 14 26 10
Vice-présidente :
Annick Thomasset

TRIBUNES

GROUPE CORENC ENSEMBLE (MAJORITÉ MUNICIPALE)

BERNARD GAGOU NOUS A QUITTÉ



Hommage de Jean-Damien Mermillod-Blondin, maire de Corenc, lu par Françoise Barthélemy-Soulès, conseillère municipale lors des obsèques de M. Bernard Gagou, ancien conseiller municipal de Corenc.

« [...] Chers Corençais, C'est tout comme la lectrice de ce message, Françoise Barthélemy, une fidèle élue corençaise, que nous avons le cœur serré.

Nous le savons tous, il est des gens qui parlent beaucoup, il est des gens qui parlent beaucoup trop. Il en est d'autres, plus discrets, qui débordent de cœur et d'engagement. Bernard, tu étais de ceux-là.

Je t'ai découvert alors que tu étais aux côtés de Jean-Pierre Vicario [N.D.L.R. : ancien maire de Corenc], tout comme je l'étais. J'étais également engagé dans le comité de la Saint-Valentin, et ai appris que tu y avais été extrêmement impliqué, attaché aux traditions et au vivre-ensemble.

Tu as donc servi Corenc aux côtés de Jean-Pierre et lorsque j'ai pris la suite, tu as naturellement poursuivi ton engagement municipal à mes côtés.

Lors des réunions, tu étais attentif et tu intervenais peu. Mais lorsque tu intervenais, c'était toujours pour la bonne question, ou la remarque juste et surtout empreinte de sagesse.

Cette sagesse, dont chacune et chacun d'entre nous avons tant besoin, tu en débordais.

Je peux attester également de ta fidélité, car tout au long des mandats où j'étais avec toi, quand la situation était plus difficile, jamais, et je dis bien jamais, tu n'as failli. Tu étais là dans tous les coups de tabac, fidèle à ton engagement.

J'ai eu la chance de te rendre visite à la Providence, où nous avons partagé certains de tes souvenirs en matière de parties d'échecs et de tes voyages professionnels.

Nous avons eu également le plaisir de nous retrouver en décembre 2024 lors du repas de Noël des aînés où tu étais accompagné de ta chère Maryse que j'affectionne particulièrement aussi.

[...]

Bernard, au nom de toute la communauté de Corenc, au nom du Conseil municipal, je te remercie pour tout ce que tu as fait pour notre belle commune.

Au revoir mon cher Bernard. »

Les élus du groupe Corenc Ensemble
Sur Facebook : www.facebook.com/corenc.ensemble
Courriel : corenc-ensemble@gmail.com

GROUPE CORENC AUTREMENT
SÉCURITÉ !

CES CHIFFRES QUI NE PEUVENT PAS ÊTRE DÉBATTUS EN CONSEIL MUNICIPAL : Régulièrement, le maire use de son « pouvoir de police » pour interrompre nos interventions et empêcher tout débat.

Le 11 juin dernier, lors du vote de l'extension et de la maintenance du dispositif de vidéoprotection, nous avons demandé à faire le bilan des dépenses sécurité de la commune. En 2016, Corenc a investi dans un 1^{er} système de vidéoprotection « opportunément » subventionné par la Région. Cet équipement s'est vite révélé ni pratique, ni performant de sorte que la commune a dû investir 294 000 € en 2024 et encore 248 000 € en 2025 pour disposer d'un outil opérationnel. Concomitamment, la police municipale est passée de 2 agents en 2018 à 1 agent, trop peu présent sur le terrain.

UN CHOIX CONTESTABLE : Les données territoriales publiées par le service statistique ministériel de la sécurité intérieure (SSMSI) du Ministère de l'Intérieur révèlent une situation préoccupante, qui s'est fortement dégradée. Avec 51 cambriolages de logements en 2024, au lieu de 35 en 2023 et 25 en 2022, Corenc compte 26,6 infractions par 1000 logements, au lieu de 24,3 à La Tronche et 12,1 à Meylan.

Les 50 nouvelles caméras à Corenc sont reliées au site de la gendarmerie nationale. Il y a 119 caméras à Meylan dont 75 sont reliées à la gendarmerie et 25 à La Tronche qui sont exploitées par la police nationale. Ces caméras sont utiles pour résoudre des enquêtes, elles ne sauraient prévenir tous les problèmes de délinquance.

UNE PRÉSENCE HUMAINE INDISPENSABLE : Il y a 10 policiers municipaux et 4 agents de proximité à Meylan, 4 policiers municipaux et 3 agents de surveillance de la voie publique (ASVP) à La Tronche, il y a aussi 3 agents de médiation et de proximité au service des habitants de ces 2 communes. Par leur présence quotidienne, ces agents municipaux sensibilisent et éduquent, tranquilisent et rassurent. En étroite collaboration avec la police et la gendarmerie nationales, ils luttent contre les incivilités et préviennent les situations dangereuses.

Depuis 2019, les élus n'appartenant pas à la majorité demandent un second policier municipal. Il nous est systématiquement répondu que ce recrutement est impossible. Meylan et La Tronche prouvent le contraire !

Vous souhaitez nous contacter,
Écrivez-nous à corencautonomie@laposte.net

BIEN VIVRE ENSEMBLE

VOUS ÊTES UN NOUVEL HABITANT DE CORENC ? PARTICIPEZ À LA CÉRÉMONIE D'ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS

Invitation aux nouveaux habitants

Chaque année, la municipalité et plusieurs associations concourent à l'accueil des nouveaux arrivants dans la commune. Une réception en présence du maire sera organisée le **2 octobre 2025 à 18h30** dans les salons de la mairie.

Si vous êtes un nouvel arrivant dans la commune, vous êtes invité à vous inscrire sur le site de la Ville :

www.ville-corenc.fr - Rubrique *Ma Ville/ Nouveaux arrivants* Vous pouvez également contacter l'accueil de la mairie par téléphone au 04 76 18 50 00 ou en envoyant un courriel à l'adresse :

lemaire@ville-corenc.fr

www.ville-corenc.fr/nouveaux-arrivants/

Invitation for new residents of Corenc

Every year, the City Council and several associations are pleased to welcome newcomers to our town. As a welcoming event, the mayor will host a reception for the newcomers on the **2nd of October in 6:30 pm** at the City Hall.

If you are a newcomer, you are invited to register on our official website: www.ville-corenc.fr. For further information, you can contact the City Hall reception by phone at: +33 (0)4 76 18 50 00 or by email: lemaire@ville-corenc.fr



RÉUSSITE ÉDUCATIVE

CÉRÉMONIE « EN ROUTE VERS LA SIXIÈME ! »

Le jeudi 3 juillet 2025 à 18h30, à l'occasion de la fin d'année scolaire des classes de CM2 des écoles de Corenc, était organisée à la mairie la cérémonie « En route vers la sixième ! » marquant le passage des élèves au collège.



L'événement s'est tenu en présence de Monsieur le Maire, Jean-Damien Mermillod-Blondin, et de Catherine Ego, première adjointe déléguée à la réussite éducative et au développement durable.

A la suite du traditionnel discours du maire, un livre (« Deux hivers, un été », de Valérie Villieu et Antoine Houcke - La boîte à bulles) ainsi qu'un bon d'achat pour une librairie locale ont été remis à chaque élève.

La municipalité souhaite une très belle continuation aux élèves dans leur parcours scolaire et leur entrée au collège ainsi qu'une bonne rentrée !